交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

南地区

地区名	場所	気づいたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	川方
M1 蟹甲	つばさ歯科前 交差点	横断歩道の信号が青の点滅になった時は無理に渡らずしっかりと止まっていました。	コロナ禍の中マスクをしていて表情は分かりづらいですが、 自分からあいさつをしてくれる子もいました。	7:50~8:20
M2 折戸	スポセン前	特に危険と感じることはありませんでした。	みんなすすんであいさつしてくれる様子、うれしくおも いました。	7:45~8:25
M3,4 藤塚1, 2, 3 鎌ヶ寿	折戸病院付近	病院横の道から車が出てくる事もあったが、子供たちに気 をつけて運転してくれていた。	ほとんどの子が目を合わせて元気にあいさつを返してく れました。	7:45~8:10
M5 藤塚4, 5	金山 クリニック 交差点	交通量が多かった。	自らあいさつしてくれる子もいたし、声をかけるとみんなあいさつを返してくれた。	7:30~8:00
M6 藤塚6, 7	高松池	高松池付近は、車の通りが多かったが、子ども達は車の動きをよく見て落ち着いて歩く事が出来ていた。特に危険な場面もなく、指導することもなかった。	自分からあいさつする子は少なかったが、あいさつされるときちんとしていた。 中学生や小学校高学年の子は大きな声ではっきりとあいさつしていた。	7:30~8:00
M7 栄1	折戸高松歩道 橋付近	信号や横断歩道のない交差点です。中学生が通るタイミングには、車と重なりませんでした。	自分から、あいさつをしてくれる子供が多かったです。	7:30~7:55
M10 栄3	森山商事付近	横断歩道がもう1つあると良いと思いました。	元気にできていました。	7:30~8:10
M12 東山1, 2, 3	浅間下交差点	特にグループで登校する子供達が車道にはみ出して歩き、後ろから来る車がかなり接近してきてから気づいて驚く様子が見られた。 横断歩道で横断中の子供がいるにも関わらず、一時停止せずに走行する事があり、危険を感じた。 (下を向いて歩いている子供もおり、青信号でも注意を払うよう学校でも指導してほしい。)	ほとんどの子供達が元気よく挨拶を返して気持ちがよかった。	7:45~8:15
M13 東山 4,5	うかい医院 西側 点滅信号	交差点では必ず立ち止まり、左右を確認して横断していま した。	ほとんどの子供達があいさつをしてくれましたが、中に は話に夢中で、あいさつを返してくれない女子生徒達が いました。	7:40~8:00
M14 東山6	旧いずみや前	信号のない交差点、車や歩行者はお互い注意しながら横断 していたので、危険と思われる場面はなかった。	日中生は、あいさつを返してくれる人もいれば自発的に あいさつする人もいて、気持ち良く過ごせた。	7:30~8:10 (5月10日実施)
M15 東山7	東山ゴルフセ ンター角	坂道でスピードを出す車や朝なので、通勤通学等で車が多 く通るので、安全に気をつけたい場所です。	みんな自分から進んで元気に挨拶してくれました。	7:40~8:00
M16 枯木	枯木交差点	中学生の子たちは歩道を通るので、特に危険と感じる事はありませんでしたが、左折する車と、横断歩道を渡る自転車が30分の間で2度あったので、事故にならなかったため気づかれないだけで、危険な事は常におこっているのだと実感しました。日ごろから交通安全を意識することが大切だと強く感じました。	日中の子は笑顔であいさつしてくれました。他の歩行者 もあいさつを返して下さりました。皆さん良い人ばかり でした。	7:20~7:55
M17 南ヶ丘	₹差点(ローソン	7:40頃から7:50頃の間に通勤、通学の自転車の人と小学生、中学生が入り乱れていた。みんな譲り合いながら徐行していたため危険なことはなかった。ローソンの出入りの車が多く小学生、中学生にとって注意が必要。見守り隊の方も誘導してくれているので危険はなかった。	中学生は比較的こちらから挨拶をするときちんと挨拶を 返してくれました。	7:35~8:10